

今期はテーマを「青年部活動は自分を高めるチャンス」とさせていただき、できるだけ会員の皆さんに経験したことのない扱いをお願いしました。戸惑いもあっていましたが皆やり遂げてくれました。改めて会員のみなさんに敬意を表します。

で降りる頃にはあんなに降っていた雨も止み、皆で南宗寺へ向かいました。南宗寺では、千家一門の供養塔にお参りをしました。ボランティアの方に急ぎ足で境内を説明してもらい、大仙青年部の方にガイドをしていただき、大阪なのにちょっとした旅行気分でした。その後、なんと南宗寺老師・田島碩應様が点てたお



ご挨拶

部長 松山 大祐

りました。諸先輩方が築いてこられた天神青年部の明るい雰囲気を大切に、なにわ津青年部の仲間と共に青年部活動がんばります。皆様方の更なるご支援・ご協力をよろしくお願ひ申し上げます。

会員親睦会

南宗寺参りと茶簾作り

七月一日(日)

道と禅の深い関係を知るところが多かったです。

そして、利休好みの実相庵を見学。何だか落ち着く素敵な二畳台目でした。

始終、大仙青年部の方がお世話をありがとうございました。しかも車での送迎付き。申し訳ないぐらいのおもてなしに感激しながら、千利休屋敷跡を見学の後、今回の研修のメインである茶籠を作りました。小森商店へ向かいました。(古川)

「よい」とのアドバイスで、楽しく作成するができ、自賛の茶籠が完成しました。布を持参された方もあり、みなさんオリジナル個性ある茶籠が完成してました。お茶碗・棗などび、すぐに野点やどこか披露したくなる出来栄えみんな満足しました。

これも大仙青年部の方のご厚意で完成すること出来た上に、茶籠作りのことは、特大お茶碗でお呈

八月十九日クレオ大阪中央で子供茶道教室が開催されました。今回私は初めてお手伝いに参加し、子供たちの班のリーダーを担当させていただきました。自分の茶筅に印をつけ、ケースにデコレーションする作業や和菓子作りでは、ばらしいアイデアやセンスでみんな上手に作っていて楽しく作業している姿が印象的でした。

青年部の一員に加えて、
貴重な体験を通して、
諸先輩方にご指導いただき
ながらいろいろなことを学
べることに感謝しております。
これからもさまざまなお
活動に参加し、たくさんの
ことを吸収していきたいと
思っております。これから
もよろしくお願ひいたしま
す。



題字は鵬雲斎太官匠筆

発行所
交会 大阪北支部
天神青年部
大阪府吹田市穂波町 6-5
石井 駒子

親睦会の行事にて『茶簾づくり』をしました。以前より茶簾を作成してみたいと思っていたのでとても楽しみにしていました。ミシ



を頂くというさらに素敵
時間を提供して頂きました。
今回も皆さんと一緒にこ
のような楽しい時を過ごす
ができ、ありがとうございました。
(寺島)



楽しく作業している姿が印象的でした。

自分たちで趣向を凝らし一生懸命に作った和菓子をお茶席でいただいたことも子供たちには感慨深い経験だったと思います。

八月十九日 クレオ大阪中央で子供茶道教室が開催されました。今回私は初めてお手伝いに参加し、子供たちの班のリーダーを担当させていただきました。

自分の茶筅に印をつけ、ケースにデコレーションする作業や和菓子作りではすばらしいアイデアやセンスでみんな上手に作っていて、

夏休み子ども
茶道教室

世界初をカタチに。
カシコフ設計による製造にて世界初の規定

あらゆる設計から製造まで世界初の提案

 SUNPAC
株式会社 サンパック

〒564-0063 大阪府吹田市江坂町1-17-14 江坂吉川ビル4F
TEL:(06) 6369 - 5681 FAX:(06) 6369 - 5688
<http://www.sunpac.co.jp/>